

Botschaft aus der geistigen Welt, Juli 2023:

Hier spricht Meister Kuthumi und ich freue mich, wie (fast) jeden Monat, zu Euch sprechen zu können.

Es ist ein heißer Monat bei Euch. Aber hoffentlich nur äußerlich. Ich möchte Euch sagen, dass Ihr die Hitze von Außen nicht auf Euer Innerstes übertragen sollt. Auch wenn es für einige von Euch hoch her geht, behaltet ein ruhiges Herz und lasst Euch nicht von Euren Emotionen, Gedanken und Gefühlen „aufheizen“. Wenn es Dir zu viel im Außen wird, ziehe Dich zurück in Dich Selbst und atme ruhig, tief und gleichmäßig in Dich, in Deine innere Mitte hinein. Es bringt nichts, in die hitzige Diskussion mit einzusteigen. Bleibe bei Dir und in Deiner Mitte, wie schon oft erwähnt, sei das Auge des Orkans. Genau dazu fordert Dich der Monat Juli auf. Bringe in Dir den Ausgleich zu der Hitze im Außen. Behalte einen kühlen Kopf, so sagt Ihr doch so gerne. Was aber nicht heißen soll, ein kühles Herz zu bekommen. Öffne Dein Herz für alles um Dich herum und in Dir, vor allem für alles „Neue“. Neu ist es nicht wirklich, es ist schon immer da. Aber neu in sofern, dass Du, wenn Du es möchtest, immer mehr in die Lage versetzt wirst, es wieder wahrzunehmen. Von daher erscheint es Euch als neu. Aber letztlich ist es nur neu in Euer Wahrnehmung. Durch die ansteigenden Schwingungen und Energien wird es Euch immer leichter sein, „Neues“ für Euch wahrnehmen zu können. So findest Du immer mehr zurück zu Deinen Wurzeln, zu Deinem Ursprung. Denn alles, was Du neu entdeckst, ist schon immer in Dir gewesen und wird immer in Dir sein. Es ist Deine Essenz, die Du immer mehr und immer tiefer

entdecken kannst, je mehr Du Dich darauf einlässt. So wird das Außen nach für nach immer stiller. Lasse Dich von uns unterstützen, wir sind vertraut mit all diesen Ebenen. Und je mehr Du Dich erinnerst, um so vertrauter wird es auch Dir werden. Es ist ein nach Hause kommen!

www.seelentor.net

info@seelentor.net

Tel.: 0151/67 55 17 46